

PENGEMBANGAN OBJEK WISATA AIR TERJUN DOLO DI TENGAH PANDEMI *COVID 19* UNTUK MENINGKATKAN KUNJUNGAN WISATAWAN KABUPATEN KEDIRI JAWA TIMUR

ABSTRAK

Diajukan oleh :

Henri Kristianto Pradana Pujasena

173478

Air terjun Dolo merupakan salah satu destinasi wisata alam yang memiliki keeksotisan tersendiri di Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Air terjun ini berada di bagian timur lereng Gunung Wilis (2.850 meter), yang memiliki ketinggian 125 meter dan 1800 meter di atas permukaan laut (dpl). Air terjun Dolo berjarak 4 meter dari air terjun Irenggolo yang dibatasi oleh banyak pepohonan dan hutan, yang juga masih terletak di kawasan Besuki. Debit air yang dicurahkan air terjun ini tidak terlalu deras, tetapi memiliki suhu air yang sangat dingin. Tumpahan air yang jatuh dari atas terbagi atas tiga bagian, mulai dari bagian yang paling tinggi sekitar 90 meter dan dibawahnya sekitar 2-5 meter. Air terjun Dolo terletak di kawasan pegunungan, sehingga selain suhu udaranya dingin, sering kali kawasan di sekitar air terjun dan akses jalan menuju ke sana tertutup oleh kabut, fasilitas di lokasi wisata ini juga dibidang masih harus di tambah untuk menambah daya tarik pengunjung. Destinasi wisata air terjun dolo ini juga memiliki regulasi untuk mengatur kegiatan berwisata di destinasi wisata ini. Pelayanan kepada wisatawan juga sangat baik di lakukan di destinasi wisata ini sehingga menambah nilai tersendiri pada destinasi wisata air terjun dolo. Tujuan dilakukan penelitian ini adalah mengetahui pengembangan Air Terjun Dolo sebagai destinasi wisata alan pada masa pandemi Covid-19 di Kediri Jawa Timur. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan sumber data yang diperoleh dari hasil observasi, wawancara, dan dokumentasi dan analisis SWOT. Teknik pengolahan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan teknik reduksi penyajian data, verifikasi, dan triangulasi. Berdasarkan hasil penelitian, kawasan wisata Air Terjun Dolo memiliki potensi yang luar biasa yang bisa menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan untuk itulah perlu dukungan dari beberapa elemen seperti pemerintah, pengelola, dan masyarakat setempat untuk ikut ambil bagian dalam pelestarian wisata alam Air Terjun Dolo.

Kata kunci: Air Terjun Dolo, pengembangan, wisata alam.